



## FONDS DE BOURSES POUR JEUNES ETUDIANTS LIBANAIS



### Association soutenue

Erasmus Expertise

### Localisation

Beyrouth

### Personne en charge

Jacqueline Bergeron,  
Présidente

### Durée du projet

2 ans (Octobre 2020-  
2022)

Contribution  
Fondation de  
France

12 000 euros

### Dernière actualisation

Novembre 2020

### Contact

Solidarité Liban  
01 44 21 31 00  
[urgences@fdf.org](mailto:urgences@fdf.org)

[fondationdefrance.org](http://fondationdefrance.org)

## Le projet

Afin de pallier autant que possible à l'incapacité croissante des étudiants à financer leurs études, du fait de la dévaluation de la livre libanaise et de la baisse vertigineuse du pouvoir d'achat, **Erasmus Expertise se propose d'abonder un fonds de bourses d'études destinés aux étudiants libanais résidants dans les zones touchées par l'explosion.** Celui-ci sera mis à la disposition des services sociaux des universités publiques et privées locales (dont l'Université Libanaise, l'USJ ou l'ALBA) afin d'aider des étudiants talentueux à terminer leur cycle d'étude. Il servira également, en temps de crise sanitaire, à **fournir le matériel informatique nécessaire** au suivi des cours à distance par des étudiants n'ayant plus les moyens de se procurer des produits importés en dollars.

## Les bénéficiaires

Dans un premier temps **22 étudiants libanais** résidants dans les zones touchées par l'explosion seront éligibles à ces bourses.

## Les résultats attendus

Le fonds de bourses vise à limiter, autant que possible, la **fuite des cerveaux** et le **décrochage universitaire** pour des raisons économiques. Il est destiné à retenir et former les ressources qui seront nécessaires pour reconstruire le pays.

## L'opérateur

Erasmus Expertise a été fondé en 2012 avec pour vocation de développer la recherche, la valorisation des talents et la circulation des savoirs dans le secteur de l'enseignement supérieur. L'association intervient prioritairement sur des territoires en crise – et a noué, au fil des ans, des étroites relations de travail avec les universités établies à Beyrouth, et notamment avec l'USJ et l'ALBA, partenaires du projet.